



Necesitamos hacer y construir políticas públicas con perspectiva de género: Marcela Guerra

Esta mañana se llevó a cabo en Los Pinos la conmemoración del 70 Aniversario del Voto Femenino, un evento en el cual estuvieron presentes secretarías de diferentes dependencias, así como gobernadoras, quienes destacaron qué es lo que se ha logrado en estos 70 años, cuáles han sido los avances que se han tenido en el tema de la inclusión de las mujeres en la política, en la inclusión de las mujeres en el tema de las gubernaturas. Asimismo, mencionaron los retos y todo lo que queda por hacer. Habla Marcela Guerra, presidenta de la Cámara de Diputados: “Existen aún muchas barreras que deben ser derribadas, la violencia no puede permanecer en nuestras vidas, no puede permanecer tampoco en la república. Necesitamos hacer y construir políticas públicas con perspectiva de género, seguir y seguir en la lucha”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!849?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!849&authkey=!AODB-9HLIeB-FyU&ithint=video&e=FrbS00>